



Das Kunstmuseum Bern und das Zentrum Paul Klee verabschieden sich in tiefer Trauer von  
ihrer langjährigen und geschätzten Mitarbeiterin Anna Schafroth.

Anna Schafroth war über 30 Jahre als Kunstvermittlerin im Kunstmuseum Bern tätig. Sie  
hat die Vermittlungsarbeit und Programme in beiden Häusern aktiv mitgeprägt und war  
bei unseren Besucherinnen und Besuchern hoch angesehen. Sie hinterlässt bei uns allen  
bleibende Spuren und bleibt uns als herzliche Mitarbeiterin in Erinnerung.

Im Namen des Kunstmuseum Bern und Zentrum Paul Klee  
Die Direktorin  
Nina Zimmer und Team